



DEPARTAMENTO DEL VALLE DEL CAUCA
GOBERNACIÓN

Secretaría de Educación
Subsecretaría de Calidad

0082-13-

SADE n° 292379

CIRCULAR No. 292379

Santiago de Cali, Abril 18 de 2017.

PARA: Directivos/docentes de los establecimientos educativos oficiales y privados que ofrecen los niveles de educación Preescolar, Básica y Media.

ASUNTO: Capacitación y entrega de materiales Día E y Día E Familia.

Apreciados Directivos/docentes de los establecimientos educativos oficiales y no oficiales que ofrecen los niveles de educación preescolar, básica y media.

Para el año 2017 el Ministerio de Educación Nacional, tiene previsto el desarrollo de acciones de acompañamiento pedagógico con la Secretaría de Educación de la ETC Valle del Cauca y los establecimientos educativos adscritos a la misma.

Dichas acciones, se desarrollan en el marco de la *Ruta Pedagógica Integrada de la Estrategia Siempre Día E*, que tiene como objetivo dinamizar los procesos de fortalecimiento curricular que llevan a cabo los establecimientos educativos de la región y el país a partir de la Integración de Componentes Curriculares (EICC).

Algunas de las acciones estarán enmarcadas en el Día E y Siempre Día E 2017, y otras serán de acompañamiento presencial y virtual, puntualmente con los Directivos/docentes de las instituciones educativas, con el fin de identificar las necesidades respecto al fortalecimiento de los procesos pedagógicos y de acompañamiento a los mismos. Igualmente, estas acciones buscan el afianzamiento de las relaciones y los canales de comunicación entre los Establecimientos Educativos, la Secretaría de Educación y el MEN.

Con el propósito de llevar a cabo las acciones propuestas en la Ruta, se llevará a cabo una jornada de capacitación, de acuerdo a las siguientes especificaciones:

Fecha:	27 de abril de 2017
Hora:	Inicia 8.00AM – Finaliza 1.00PM
Lugar:	Club de Comfenalco Guadalajara de Buga- Dirección Calle 1 Sur Cra. 12 Esquina
N° de personas que asisten:	241 Directivos/docentes de las IE oficiales y no oficiales de la ETC Valle del Cauca.
Profesional del MEN que acompaña:	Dr. Carlos Sánchez.
Correos electrónicos de confirmación:	:rubentitimbo@gmail.com;surbano.saradiana@gmail.com.



DEPARTAMENTO DEL VALLE DEL CAUCA
GOBERNACIÓN

Secretaría de Educación
Subsecretaría de Calidad

Solicito amablemente que podamos contar con la participación activa y continua de los Directivos/docentes a fin de lograr la alineación de la estrategia, la apropiación conceptual del material que se adjunta (El cual debe ser leído previamente) y el manejo de la Caja de Materiales del Día E (Estos pueden ser descargados del sitio web: <http://www.aprendamos2a5.edu.co>; así mismo, cualquier información adicional puede ser consultada en el correo electrónico aprendamos25@mineducacion.gov.co).

Atentamente, se suscribe de ustedes.

ODILMER DE JESUS GUTIERREZ SERNA
Secretario de Educación

Revisó y aprobó: Dra. Ana Milena Ortiz Sánchez, Subsecretaria de Calidad.
Proyectó y elaboró: Rubén Dario López Titimbo, Profesional Especializado de Evaluación. *727-21*

[Faint, illegible text, likely bleed-through from the reverse side of the page]

